

学校だより

No.38 2018. 1. 12



葉山町立長柄小学校

校長 河端 紀絵

TEL 046-875-6860

FAX 046-876-0682

新年を迎え 3学期がスタート

新しい年の幕開けと共に3学期が始まりました。昨年度末、広がりを見せていたインフルエンザも一旦落ち着き、元気な子どもたちに出会うことができました。年末年始をご家庭の方々とゆっくり過ごすことができ、また、1年をがんばろうという気持ちが伝わってきました。始業式では、1年のはじまりということで、「礼に始まり、礼に終わる」という言葉に触れ、「あいさつ」の大切さについてお話をしました。長柄小学校の子どもたちは、よく挨拶ができるというお声をいただきます。昨年も下校する子どもたちを見送っていると「さようなら」と一緒に「良いお年を」と言ってくれる子がたくさんいました。場や状況に応じた挨拶がしっかりできることは、相手とうまくコミュニケーションを取っていくための大切な入口にもなります。時や場所そして相手に応じた挨拶ができるようになってほしいと思います。

3学期は、あっという間に過ぎていきます。まとめと次の学年への準備をしっかりできるように職員一同力を尽くしてまいります。

本年もよろしくお願いたします。



祝賀会でいただいたお菓子です

平成30年 葉山町成人式

1月8日 成人の日、葉山町福祉文化会館で行われた成人式に出させていただきました。晴れやかな表情の新成人の皆さんが参加した式は、終始和やかな雰囲気で行われました。式は、各小中学校の卒業生の代表である成人式実行委員会委員が中心となり運営されていました。山梨町長からは、これから葉山町の外の世界をたくさん見て欲しいこと、そして、外の世界を見ることで、日本や葉山の良さを語り語ることができる人になってほしい、葉山を愛し誇りに思ってもらいたいというお祝いの言葉が贈られました。

閉式の後には、小中学校時代に関わった先生方の紹介がありました。先生方からは、懐かしくも忘れられないエピソードがたくさん飛び出し、会場は笑いに包まれました。小学校を卒業して8年、立派に成人した教え子たちに会い、語り合うことができるときは、教師になってよかったと思う瞬間です。

平成29年度 交通安全・地域安全・あいさつ標語の入選作品です

○交通安全標語 最優秀賞

❁ もしもしは しませんでません 運転中

○地域安全標語 優秀賞

❁ 気をつけよう ネットのむこうの 知らぬ人

○あいさつ標語 優秀賞

❁ こんにちは えがおのさきは おとなりさん

○あいさつ標語 特別賞

❁ あいさつで 広がるその輪 すてきな輪

❁ おめでとうございます

東京五輪マスコット 長柄小 投票結果

東京五輪マスコットについて、昨年末に行った本校の投票結果がでました。結果は、以下の通りです。(1クラスに1票の投票権があります) **ア**は、低学年と高学年、**イ**は、2, 3年生を中心に幅広く票を集めました。**ウ**は、おもに高学年が投票しました。この結果は、そのまま、インターネットを通じて投票しました。2月には、日本全国の小学生の投票結果が集計され、2月28日に総合結果が発表されます。どのマスコットになるのか、楽しみに待ちましょう。



6年生から1年生へ 3学期もよろしくね

あとちょっとだけど なかよししようねのプレゼント

「誰かが喜ぶ顔を見ると自分もうれしくなるね。」6年生は、相手を思う気持ちを大切にし、どうしたら喜んでもらえるのかを折に触れて考えてきました。日頃から交流のある1年生には、学期の初めに相手の事を思いながらプレゼントを作り「よろしくね」の気持ちを込めて渡してきました。相手の喜ぶ顔を想像しながらの作業は、6年生にとっても楽しいものでした。今回は、カエルや魚の形をしたかわいく揺れるキャンディーボックスでした。口が開いて、中にお菓子などを入れることができるようになっています。もらった1年生は、もちろん「かわいい」「おもしろい」「ありがとう」と大喜びでした。そんな1年生を見た6年生もきっと嬉しくあたたかい気持ちになったはずです。「見せて」とお願いすると「はい」とみんなそろって見せてくれました。